

Almanza logra marca personal en Suecia y sigue ilusionando de cara a Tokio



La Habana, 4 jul (RHC) La cubana Rose Mary Almanza se consolidó como una de las mejores corredoras de 800 m en la actualidad, al ganar la Liga de Diamante de Estocolmo con la mejor marca de su vida (1.56.28 min), registro con el que rompió el récord del meeting sueco, que pertenecía a María Mutola.

En una carrera bien reñida, Almanza (28 años), impresionó desde los primeros 400 m (56.84 seg) y luego mantuvo el paso para mejorar su mejor resultado histórico, conseguido hace unos días en su primera carrera del año en Europa, en Ordizia (1.56.42).

Su registro de este domingo superó además el tope de la tradicional reunión sueca, en poder de la legendaria Mutola desde 1988 (1.56.71).

“El hombre más feliz el mundo, yoooo. Felicidades Rosita”, escribió en su perfil de Facebook su entrenador, Francisco Ayala, al felicitar a su alumna y acompañó el post con la imagen del fotofinish de la carrera.

Campeona mundial como parte del relevo cubano de 4x400 en mayo pasado en Polonia, Almanza se mantuvo todo el tiempo en la carrera detrás de la liebre, la polaca Lemiesz, y tomó la punta a falta de unos 300 metros para no perderla más, a pesar de la presión constante de la jamaicana Natoya Goule (1.56.44 SB).

De paso tomó desquite ante la Goule - le había ganado el título en los Panamericanos de Lima-2019 - y se reafirmó como segunda en el listado mundial de la campaña, detrás de la campeona de Estados Unidos, Athing Mu (1.56.07).

En el propio meeting de Suecia, el campeón mundial indoor en salto de longitud en Birmingham-2018, Juan Miguel Echevarría, quedó segundo, detrás del jamaicano monarca del orbe en Doha-2019, Tajay Gayle.

El cubano llegó al salto final delante, con 8.29, pero en la polémica regla de World Athletics, que apuesta todo al último intento entre los tres primeros, Gayle fue mucho mejor y logró el mejor salto de la jornada (8.55,SB) para llevarse el triunfo, mientras que Juan Miguel logró 8.19.

Otro cubano, el joven Lester Lescay, quedó séptimo con 7.61.

En otros grandes resultados del meeting, el joven brasileño Alison Dos Santos, reinó en los 400 con vallas con 47.34 seg, récord suramericano y marca personal, la holandesa Femke Bol en el femenino, con 52.37, récord nacional y de la Liga, y la ucraniana Yaroslava Mahuchikh el salto de altura, con 2.03m, lo mejor de la temporada.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/262754-almanza-logra-marca-personal-en-suecia-y-sigue-ilusionando-de-cara-a-tokio>



Radio Habana Cuba